

PRESSEMITTEILUNG

CDU-Landesvorsitzender Christoph Plett MdL: Innenministerin Daniela Behrens hat richtig entschieden, eine Kollektivbestrafung der Gästefans beim Derby wäre falsch gewesen.

Der CDU-Landesvorsitzende Christoph Plett MdL begrüßt die Entscheidung der Niedersächsischen Innenministerin, Frau Daniela Behrens, keine Kollektivstrafe gegenüber den Gästefans im Fußball-Derby bei Eintracht Braunschweig durchzusetzen.

Ein Gästefanausschluss wäre unverhältnismäßig gewesen.

Die Überprüfung des Sicherheitskonzeptes von Eintracht Braunschweig hat sich ausgezahlt.

Christoph Plett ist sich sicher, dass die Polizeidirektion Braunschweig das Derby gut begleiten wird und somit zur Sicherheit einen erheblichen Beitrag leisten wird.

Konsequenz des gesamten Prozesses ist allerdings, dass beim Derby keine Ausschreitungen in der Fanszene erfolgen dürfen, denn sonst besteht die Sorge, dass beim nächsten Mal die Gästefans ausgeschlossen werden.

11.09.2024